



## Clubrallye auf dem TCS Camping Flaach ZH vom 25. - 27. August 2023

Nach den Sommerferien war es wieder einmal Zeit, unser fahrendes Zuhause zu packen und Richtung Flaach zu reisen.



Der Wetterbericht hat nach langer Durststrecke, sehr schlecht Wetter mit Sturm und viel Regen angesagt. Der wunderschön am Rhein gelegene Campingplatz mit vielen Bäumen, war trotz Wettervorhersage sehr gut besetzt.

Wie gewohnt reisten alle Teilnehmer am Freitag an und stellten ihr Gespann gemäss Vorschriften vom Camping auf. Das Wetter war da aber eigentlich noch gar nicht so schlecht. Gemütlich grillierten alle Einheiten ihr Nachtessen unter dem freien Himmel. Mit vielen Erzählungen der erlebten Sommerferien und mittlerweile strömenden Regen, klang der Freitagabend aus.

Am Samstag startete die Rallyefamilie in verschiedenen Gruppen: Gruppe Fahrrad, Gruppe ÖV oder Gruppe Wandervögel in das nahegelegene Dorf Volken. Wie soll man sagen, Sonnenschein war es nicht, aber sie drückt 😊 So starteten wir in eine sehr exklusive Führung auf dem Tabakhof von der Familie Erb. Mit Traktor und Anhänger ritt die begeisterte



Gruppe zu den Tabakplantagen. Mitten durch die Plantagen fuhr Adrian Erb mit uns... was für ein tolles Erlebnis. Nach eindrücklichen und sehr vielen Informationen war da noch die Trocknungs-



scheune, wo alle Tabakblätter zum Trocknen aufgehängt werden. Um die Blätter aufzuhängen werden alle einzeln mit einer Art Nähmaschine zu Längsbündel aufgenäht und aufgehängt.



Zum Schluss genoss die Rallyegruppe auf dem Tabakhof einen super Apéro mit Wein und Snacks. Es stellte sich heraus, dass der Tabakbauer auch noch Weinbauer ist. Daher wurde auch von seinem Wein reichlich degustiert und zum Schluss eingekauft. Ach ja genau. Mittlerweile hat es während dem Apéro stark begonnen zu regnen. Besten Dank an die Familie Erb für die super Gastfreundschaft und Führung auf dem Tabakbetrieb.



blau mit Sonnenstrahlen.

Die Blachen wurden gespannt, so dass wir beim Nachtessen dicht nebeneinander im Regen sitzen mussten. Doch es kam anders. Später am Nachmittag begann die Rallyeküche zu kochen. Und wie irgendjemand uns lieb hat, öffnete sich der Himmel zum obligaten Apéro und es wurde teils



Das Nachtessen und den ganzen Abend konnten wir draussen unter freiem Himmel geniessen. Herrliche Stimmung mit Kerzenlicht und viel zu Lachen.

Am Sonntag räumten viele auf und nach Kaffee mit Kuchen reisten die meisten nach Hause oder weiter Richtung Süden. Was noch zu erwähnen ist, in der ganzen Schweiz herrschte sehr grosse Hochwassergefahr wegen dem vielen Regen seit Freitag. Irgend wie komisch ☺

Besten Dank an Peter und Sonja  
für das sehr spannende und toll organisierte Rallye-Wochenende.

30.09.2023  
Lampart Andreas

